



Winterthur, im Januar 2022

Vielen herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fidel Haslimann

erfahren durften.

Wir sind überwältigt ob der vielen Zeichen und Zeilen der Verbundenheit. Sie haben uns tief berührt und geben uns Trost und Kraft in dieser schweren Zeit. Speziell bedanken möchten wir uns bei Frau Dr. Mauti vom KSW, Frau Dr. Ahr und dem Pflgeteam in der IPW Embrach für die liebevolle Betreuung und Pflege, sowie Frau Dr. Vasquez und Frau Fink für die kompetente Unterstützung.

Ebenso bedanken möchten wir uns bei Frau Pfarrerin Regula Schmid für die wunderschön gestaltete Trauerfeier, umrahmt von gefühlvollem Orgelspiel. Ein grosses Danke auch an alle, die dem lieben Verstorbenen in seinem Leben mit Freundschaft, Wertschätzung und vor allem während seiner Krankheit mit Hilfsbereitschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilien